



令和7年9月1日  
し～な保育園

まだまだ暑い日が続きますが、8月は水遊びを思い切り楽しんだり、自分達で収穫した夏野菜を食べたりすることができました。自分達で育てた野菜の味は格別だったようです。また、会社前にて竿燈妙技を見たり、お祭りごっこをしたりと夏ならではの楽しい経験が沢山できました。

今月は運動会に向けてかけこや運動遊びをして、残暑に負けず、先生やお友達と元気に過ごしたいと思います。



## こんなことがんばります

### ひよこくみ

暑い日が続く中、水遊びや感触遊びを沢山楽しみました。タライの水をバシャバシャと叩いて水の感触や冷たさを楽しんだり、寒天を手や袋の上から触ったり片栗粉の不思議な感触に見入ったりと色々な遊び方をしながら楽しむ姿が見られました。氷遊びでも冷たさに驚いたり、喜んだりしながら何度も手を伸ばしては触れ、感触を楽しんでいました。

夏ならではの遊びを楽しみながら笑顔いっぱい過ごす子どもたちがとても可愛らしかったです。

今月はお散歩を楽しみ、落ち葉や木の実など秋の自然を探しに出掛けたいと思います。

### あひるくみ

先月は水遊びを沢山し、気持ちよく過ごすことができました。意欲的におもちゃをもってきては、じょうろで水まきをしたり、空き容器に水を汲んでもう一つの容器に移し替える遊びを繰り返し楽しんでいる姿が見られました。回数を重ねると少しずつダイナミックに遊ぶようになっていき、シャワーのトンネルをくぐって大喜びのあひるくみさんです。

また、片栗粉や氷、寒天などの素材に触れて遊ぶことができました。「冷たい～」「トロトロ」などと言葉にしたり、カップに入れて食べる真似をしたりと簡単なイメージを持って遊ぶ姿に成長を感じました。

これから暑さも和らぎ、お外に沢山出掛けられると思うので、散歩に出かけ公園でかけこや虫探しをして秋を感じたいと思います。

### ぺんぎんくみ

暑さにも負けず、元気いっぱいのぺんぎんくみさん。先月はたくさん水遊びをすることができました。色水や泡、氷など様々な感触を味わいながら、どんどん遊びが膨らんで楽しむ姿が見られました。

水遊びや汗をかいた後の着替えが増え、少しずつ自分で！と意欲的に取り組む子どもたち。自分でできたときの笑顔がとびきり可愛いです。

また、竿燈を見て手を叩いて喜ぶ姿や、お祭りごっこでは皆で甚平を着て、お買い物をしたり、ババヘアアイスを食べたりと夏ならではの楽しい思い出が沢山できました。

今月は運動会に向けて、楽しく体を動かしていきたいと思えます。残暑に負けず、元気いっぱいに過ごします！